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２学期後半がスタートしました 
 新年あけましておめでとうございます。本年も昨年同様、本校の教育活動に変わらぬご理解とご支援を賜りま

すようよろしくお願いします。 

 さて、新しい年がスタートし子供たちが登校してきました。元気な笑顔に接し、私たちも改めてうれしい気持

ちになりました。授業のスタートに先立って行われた全校集会では、開始１０分前には集合整列が完了しました。

まるで子供たちのやる気が目に見えるようでした。 

校長が講話の中で年明けの能登半島の地震や羽田空港での事故について触れました。石川県の学校の２５パー

セントが今だに休校であることや、当たり前に学校が始まることの幸せを感じてほしいことを子供たちに伝えま

した。二つの出来事から災害に備えることや命を守ることの大切さをあらためて感じたことと思います。この災

害や事故の経験を「生かす」こと、自分なりに

できる支援は何かを考えてほしいと話すと子供

たちは真剣な顔で耳を傾けていました。 

講話の後半はこれからの３か月に込められ

た大事な意味についての話でした。それぞれが

目標を立てて成長を続けること、仲間とともに

学んだり生活したりしながら、友情を大切にし

てほしいことを伝えました。残る３か月それぞ

れが、自分の生活には多くの方の支えがあるこ

とに気づき、家族や先生方に感謝の気持ちをも

って生活できるよう励ましていきたいと思いま

す。これまで以上に学校と家庭とで連携を取り

ながら子供たちをよりよい方向へ導いていきま

しょう。どうぞよろしくお願いします。 

児童生徒代表の言葉「２学期後半の目標」 
冬休み明けの全校集会で２名の児童生徒が、２学期後半の目標を堂々と発表しました。その内容について紹介

します。 

前期課程代表 ５年 菅原 さん 後期課程代表 ８年 菅原 さん 

僕は２学期後半に頑張りたいことは二つあります。 

学習面では算数の計算の問題が苦手で、解き方が分

かっていても数が大きかったり、小数同士だったりす

ると間違えてしまうことがありました。苦手を克服す

るために授業に集中して取り組み、話し合いで積極的

に意見を言いたいです。自主学習で繰り返し練習問題

に取り組み完璧にしたいです。 

生活面では整理整頓です。いつも道具箱がぐちゃぐ

ちゃになってしまいます。これからは使いやすさや置

く場所に気を付けて常に整理整頓をして気持ちの良い

生活がしたいです。 

２学期後半は６年生進級に向けてこの二つをがんば

りたいです。低学年を気にかけ前期課程をまとめる６

年生になりたいです 

私の新年の抱負は二つあります。 

一つ目は「毎日の学習」です。 

前回のテストの点数は、自分では頑張ったと思いまし

たが、予想よりも低く正直驚きました。今回のテスト

はしっかり余裕をもって勉強し、前回のテストを上回

れるように頑張りたいです。 

二つ目は「部活動」です。今年で部活動が引退なので

１日１日の練習にしっかりと集中して取り組み、一つ

でも多くの試合に勝てるように頑張っていきたいと思

います。私は２学期後半からこの二つを頑張りたいと

思います。 

 

 

■ 本校の教育目標 ■ 

共に支え合い，夢に向かって歩む 

児童生徒の育成 
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保護者アンケートへの御協力ありがとうございました。 

１２月に実施しました保護者アンケートに際し、多くの保護者の皆様にご協力いただきました。データ化され

た集計結果は今年度の教育活動を検証する上で大いに参考になりました。また、個別に記入いただいた内容から

は温かいお励ましの言葉や、今後に向けての貴重なご意見がたくさんありました。アンケートを基に次年度の学

校経営の改善に反映させるとともに、結果については後日まとめたものを保護者の皆様にお示しする予定です。 

 

金成幼稚園との連携「５・５交流会」と職員研修会 
冬休み前の１２月２１日（木）金成幼稚園園児を招待して交流会を行いました。これは来年度小学校に入学する

５歳児と、同じく来年度６年生になる今の５年生の交流で、「５・５交流」と呼んでいます。この日のために５年生

は幼稚園児目線に立って、クイズやゲームを考えていたので、誰もが楽しむことのできる内容になっていて、児童

が主体となり会の進行を行いながら、大いに盛り上がりました。５年生児童の園児への声掛けや接し方はとても上

手で優しさが感じられました。心の成長を感じる交流会となりました。 

一方、前期課程の職員は園児の引継を円滑に行い、スムーズに小学校生活を送ることができるように研修会を行

いました。金成幼稚園の先生方を講師に招き、幼稚園で行っているカリキュラムを踏まえ、小学校入学期における

カリキュラム作成のために勉強会をいたしました。改めて幼稚園との連携の必要性を認識する機会となりました。 
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 冬休み明け初日、３年生の学級で

は「冬休み思い出すごろく」をしま

した。休み中の出来事をゲーム形式

で語り合いながら楽しそうに取り組

んでいました。２学期後半に向かっ

てクラスの親睦が深まり、明るい気

持ちで学校生活がスタートできまし

た。 

 ５年生のクラスでは朗読の発表

をしました。国語の「大造じいさん

とがん」から自分の選んだ場面を選

び、みんなの前で気持ちを込めて朗

読しています。お互いの読みの工夫

や上手なところを確かめ合い、新た

な気付きもたくさんある学習にな

りました。 

 ９年生のクラスを覗いてみる

と、さすが高校受験を控えた最上

級生です、全員が集中して授業に

臨んでいました。カメラを向ける

と気持ちが緩んだのか、あちらこ

ちらから素敵な笑顔と Vサインが

見られましたが、仕切り直しで再

度集中した様子を撮影しました。 

 


